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予算特別委員会の報告と意見交換
　4 月 22 日（月）から 24 日（水）の 3 日間、「議会報告会」を市
内 3 か所で開催しました。
　「開かれた議会」に向けた取り組みの一環として、市民との意見
交換の場を設けることは、昨年 7 月に施行した議会基本条例にも
定められています。
　今回は「平成 25 年度予算」をテーマに、3 月の予算特別委員会
での審査内容の概要報告を議員から行い、報告会に参加された市
民の皆さんとの意見交換の時間を設けました。
　報告会でお伺いした貴重なご意見・ご要望については、議会とし
て真摯に受け止め、これからの議会活動にしっかりと活かしてまい
ります。

初 の 議 会 報 告 会 開 催
写真／ウッディタウン市民センター（4月22日）
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市民　予算の説明資料にある借金の返済には、あと何年かかるのでしょうか。臨時財政対策債はどこから借りていますか。
議会　ニュータウンの学校などの施設を建てる際の財源として借り入れた立
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の償還額返済はあと 10 年ほどでピークを過ぎていきます。臨時財政対策債の借入先は国等です。
市民　県道三田後川上線（37号線）の整備を早期実現してください。

議会　30 年来の課題と認識していま
す。県道ですので県との調整も必要で
すが、地元の議員もおりますので議会
として取り組みに努めてまいります。

市民　今回の報告会は USTREAM（ユーストリーム）で放送されているとのことですが、固定カメラだけで１時間３０分もの放送では単調すぎて、視聴し続ける人はいないと思います。
議会　USTREAM（ユーストリーム）は、昨年度にテスト導入を業者に委託し、今回は初めての試みとして業者を介さず市議会で機材設置から配信実施までを行っています。おっしゃるとおり、カメラワークなどまだまだ工夫が必要だと考えており、人員、ノウハウ等を調査し、前向きに検討していきたいと思います。

市民　お金の使い方が妥当なのかを、議会で十分に

チェックしてほしい。

議会　議会としてしっかり審議した内容を報告させて

いただいております。

市民　開催日数や時間帯に配慮し、これからも多くの

市民が参加しやすい報告会を年に数回開いてほしい。

議会　テーマ型の意見交換会の実施も含め、議会改

革推進会議で検討します。

市民　「外出支援」（高齢者や障害者など移動が困難

な方を支援する取り組み）に積極的に取り組むべきだ

と思います。

議会　高齢者社会に向け、地

域と一緒になって取り組むべ

き課題であると受け止めてい

ます。

市民　各３会場の報告メンバーは、各常任委員会（企画総務、福祉文教、まちづくりの３委員会）ごとに固めて報告したほうがよいと思います。
議会　委員会別のご質問にも対応できるようそれぞれの（委員会委員が入る）報告の形としております。市民　市役所新庁舎建設にあたり、好立地の利点を生かして大型の電子掲示板を設置し、広告料収入を見込んではどうでしょうか。

議会　施設設置には多額の費用が必要ですので、費用対効果も含め調査し、採算が見込めれば提案を検討したいと思います。
市民　地域担当制は単なる苦情処理の制度ではないと捉えています。社会福祉協議会の地域福祉支援員とも協力して取り組んでいただきたいと思います。
議会　地域担当制の職員は定期的に地域のニーズ等について話し合
う会議を持っておりますし、社
会福祉協議会とも話し合いを
行っていると聞いております。
今後もしっかりと連携をとってい
くよう提案してまいります。

4 月 23 日（火）

まちづくり協働センター

４月２４日（水）
有馬富士共生センター

4 月 22 日（月）
ウッディタウン市民センター

上記以外にも大変多くのご意見をいただきました。各日３
会場での報告会は、すべて動画配信サービス「USTREAM
（ユーストリーム）」でご覧いただけます。
市ホームページに案内（リンクあり）を掲載していますので、
ぜひご覧ください。

百聞は一見にしかず！
議会報告会の録画配信を
ご覧ください。
市ホームページ トップ左中段　　　　　　　→ お知らせ →「議会報告会を開催しました。」の欄に
USTREAM（ユーストリーム）を視聴できるページへのリンクがあります。

三田市議会

議会報告会
の概要

 （抜粋したものを概要にまとめています）

意見交換会でのご意見・ご要望と議会からの回答

「『開かれた議会』へ向
けた初めての試みですが、市民
の皆様にはご理解・ご協力を賜り、
本日の報告会が私たち議員にとりまし
ても、参加者の皆様にとりましても良
い時間となりますよう祈念しており
ます。」（坂本三郎議長初日開
会あいさつから）

意見交換予算審査の報告平成 25 年度の三田市の予算のあらまし


